

# Avec Fr. Pirart et Th. Delvaux



Le public a été séduit par les deux oeuvres.

■ E.C.

Mercredi passé, la bibliothèque communale André Canonne de Manage proposait une soirée littéraire assez originale. En effet, sous la houlette de Mmes Emmanuelle Lansmanne et Difazio les participants ont eu l'opportunité de découvrir les œuvres de Françoise Pirart, auteure originaire de la région montoise récemment récompensée par le Prix du Comité des Usagers de la bibliothèque centrale du Hainaut pour son ouvrage «La Fortune des Sans-Avoir». La seconde partie de l'activité était consacrée à un écrivain haistrois, Thierry Delvaux, auteur

d'une comédie délirante éditée aux éditions Chloé des Lys intitulée «Une chambre à louer».

Suite à l'intervention de Madame Véronique Houdy, Echevine de la Culture et des Sports, les nombreuses personnes présentes ont eu l'opportunité d'embarquer pour un voyage au cœur de la littérature hennuyère. En effet, Françoise Pirart a emmené le public à la découverte des œuvres qui jalonnent sa bibliographie. Elle est l'auteure d'une dizaine de livres dont «La Croix de Saint-Vairant», «La Grinche» ou «La Fortune des Sans-Avoir». Son dernier opus «La nuit de Sala»

publié aux éditions Arléa a d'ailleurs retenu toute l'attention du public. Roman «à plusieurs voix» et perspectives géographiques, «La nuit de Sala» raconte une histoire d'amour dévastatrice entre deux êtres totalement opposés qui se solde par la mort.

Après le traditionnel «Verre de l'amitié», la soirée a repris avec l'intervention de Thierry Delvaux, vétérinaire et auteur originaire de La Hestre, venu présenter sa nouvelle comédie «Une chambre à louer».

Après une brève présentation de quelques éléments biographiques, il a évoqué sa nouvelle production qui fait suite à une première comédie dramatique intitulée «Mon corps, mon âme...et moi!». Le ton change ici radicalement et l'auteur propose une comédie délirante mettant en scène les rapports plus que conflictuels de deux sexagénaires (Fidèle et Manu) cohabitant, plutôt mal que bien, pour partager les frais d'un loft spacieux... Enfin, c'est ce qu'ils veulent bien faire croire... Ces deux caractères opposés donnent un cocktail détonnant où viendront se mêler Juliette, Tristan, Aurélie et Anna pour tenter de les ramener à de meilleurs sentiments... Seront-ils de taille à affronter ce duo de choc? Les paris sont d'ores et déjà lancés!! Thierry Delvaux a terminé son intervention en dévoilant ses projets littéraires: un roman situé durant la seconde guerre mondiale en Italie est en préparation... Un peu de patience... «

EMILE CARROYS